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LA	VIE	DU	VILLAGE	
 

REPAS DE DÉBUT D’ANNÉE 

Fin janvier, comme chaque année la commune organisait son traditionnel repas 
de début d’année. C’est l’occasion pour chacun de nous, d’échanger sur l’année 
écoulée et de parler des projets, qu’ils soient en cours ou à venir. C’est aussi un 

moyen pour chacun de partager les choses qui vont bien et les choses qui 
pourrait être améliorées. D’expliquer ce qui est du domaine de la compétence 
de la mairie, où la mairie peut agir, et de ce qui n’est pas de son domaine ou 
que la mairie est tributaire des autres collectivités locales. C’est également 
l’opportunité d’accueillir les nouveaux arrivants, nombreux cette année à 

s’installer dans notre village. 

 

RÉUNION PUBLIQUE 

Comme le conseil s’y était engagé en début de mandat, chaque année la mairie 
organise une réunion citoyenne ou chaque Marionnais est convié, et peut ainsi 

partager son avis, questionner sur des thèmes différents. Cette réunion aura 
lieu le 6 mai prochain à 18h00. Les thèmes sont détaillés dans le flyer séparé. 

Venez nombreux partager ce moment d’échange.  

 Pour rappel, la mairie est ouverte au public le lundi après-midi et le jeudi 
après-midi. En cas de sujet particulier, n’hésitez pas à prendre RV avec Mme le 

maire ou l’un de ses adjoints qui seront ravis d’échanger avec vous. 
 

 

ANTENNE 4 G SFR BOUYGUES 

Depuis le début d’année 2024, l’antenne installée à proximité du centre bourg 
est opérationnelle sur les réseaux SFR et Bouygues. Déjà nombre d’entre vous a 
basculé chez l’un de ces opérateurs et est dorénavant très bien connecté avec 

sa téléphonie et sa connexion internet 5G. Les remerciements adressés à la 
mairie en témoignent. Pour rappel, il est très facile de changer d’opérateur tout 
en gardant son actuel numéro de téléphone. Les opérateurs s’occupent de tout, 

vous n’avez rien d’autre à faire que d’aller en boutique ou de contacter 
l’opérateur par téléphone. N’hésitez pas à prendre conseil en mairie. 

Pour information, les frais engagés par la mairie pour défendre ce dossier 
attaqué en justice par 2 administrés s’élèvent pour l’instant à 5 806€. 

 

 

 

 

LE PETIT MARIONNAIS N°11 
 

	

LE	MOT	DU	MAIRE	

Chers Marionnaises et Marionnais, 
 
Au sortir de ce début d’année pluvieux, 
qui malgré son intensité n’a pas 
provoqué d’inondation dans les habitats, 
revoilà le printemps et ses 
effervescences : 
 
-les entretiens « parcs et jardins «   ont 
pu recommencer : Mr Hautesserre a pu 
remettre la tondeuse et taille- haie en 
marche 
 
-les travaux de la chaudière bio masse 
ont commencé, la partie maçonnerie est 
réalisée 
 
-le nouvel adressage est acté en conseil 
municipal et plus d’informations sur vos 
démarches administratives vous seront 
diffusées, notamment lors de notre 
réunion publique prévue en mai et vous 
pourrez compter sur notre 
accompagnement. 
 
 -une solution dans le sens de nos 
attentes budgétaires se profile pour 
l’agrandissement de notre salle des 
fêtes. Nous sommes en attente des 
esquisses et chiffrages. 
 
-notre village s’anime : le comité des 
fêtes est en ébullition et son calendrier 
se remplit, et l’organisation du Salon de 
la Chasse 2ème édition par nos 
chasseurs est déjà sur les rails. 
 
Merci à ceux qui composent notre petit 
journal, merci aux élus qui se donnent 
pour faire avancer notre commune. 
Un petit geste de chacun pour notre 
commune serait le bienvenu :  plus de 
jets de canette et autre détritus sur nos 
routes, et veiller à garder vos animaux 
dans leur clôturé pour la sécurité de 
tous. 
 
Notre secrétaire, l’équipe municipale et 
moi-même, serons heureux de vous 
recevoir en notre mairie, autant que de 
besoin. Portez-vous bien. 
 

Adeline Portet 
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 RENOVATION CHAUFFAGE LOGEMENTS COMMUNAUX : 

 

 Les travaux de l’installation des chaudières biomasse ont commencé, mais à   
cause d’une météo très pluvieuse en ce début d’année, aucuns travaux de 
voirie et réseaux permettant la mise en place des conduits de chaleur n’ont pu 
avoir lieu. 

 En revanche la chaufferie a été réalisée, les chaudières et le silo à pellets ont 
été installés. Le conseil municipal a retenu dans un premier temps la société 
PECHAVY comme fournisseur de pellets. 

 Si la météo est clémente, les tranchées devraient se faire courant mai pour 
une installation définitive en juin. 

 

 

 

 

 

LA SOCIETE DE CHASSE : 

SALON DE LA CHASSE 2ème 
ÉDITION 

Le prochain salon de la chasse 
aura lieu du samedi 22 juin 
après-midi au dimanche 23 

juin. 
Comme l’année passée, Didier 

Chambon et son équipe 
compte sur un grand succès 

populaire. Pour accueillir 
encore plus de visiteurs, la 
durée du salon est allongée 
d’une demi-journée et les 

exposants seront très 
nombreux. L’association et ses 
bénévoles comptent sur vous 
pour partager l’information et 
participer à cette grande fête. 

 

 
 
 

 

GESTION DE LA FORÊT COMMUNALE 

Une bonne partie de notre forêt communale atteint maintenant l’âge avancé de 75 
ans et la maturité de ces pins est largement atteinte. Les derniers évènements liés 
au dérèglement climatique, incendies, tempêtes, inondations nous rappellent que 

cette dernière n’est pas à l’abri, ce qui aurait de graves conséquences écologiques et 
économiques pour notre commune. Depuis 2023, nous avons démarré une 

campagne de coupes rases, d’éclaircies et de replantations, afin de régénérer et 
pérenniser écologiquement ce patrimoine. Les gains financiers récoltés nous 

permettront entre autres de bénéficier de prêts bancaires intéressants grâce à un 
apport initial important, et ainsi de pouvoir financer l’ensemble des nouveaux 

projets qui s’offrent à nous, et qui ont pour objet de continuer à rendre encore plus 
accueillant notre village, pour les jeunes et les moins jeunes. Dans cette optique, 

nous pourrons partager nos idées lors de notre prochaine réunion publique. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

BIENVENUE À : 

Mr et Mme Billard au lieudit 
GAVACHEILLE  

Mr Senti et Mme GALLIBERTI 
au lieudit GARILLAS 

Mr Kevin HAUTEFERT au 
lieudit GARILLAS 
Mr et Mme Baptiste 
POMPORT au lieudit SAUVIN 
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EVOLUTION	DES	PROJETS	
URBANISATION DU VILLAGE : 

La Municipalité a sollicité les conseils du CAUE afin d’avoir une vision 
globale de l’urbanisation de notre bourg. 

La réflexion évolue au sein du conseil et sera partagée lors de notre réunion 
publique, un nouveau cabinet d’architecte étudie l’agrandissement et la 
rénovation de la salle des fêtes actuelle en rapport avec le budget défini. 

Ces professionnels locaux ont su comprendre notre cahier des charges et 
nous rassurer sur la faisabilité technique de ce projet tant attendu… 

Différentes esquisses nous ont été présentées, le projet avance ! 

De ce fait nous étudions aussi l’occupation possible de la parcelle à l’entrée 
du bourg (ou était dédiée la construction de la salle des fêtes) afin de voir 
selon les règles de l’urbanisme en vigueur quel sera l’utilité la plus 
nécessaire à notre village,  

En fonction de ces éléments nous déciderons donc ou sera implanté le futur 
city-stade, et les nouveaux logements à venir 

 

CITY STADE : 

Le financement de ce projet est bouclé. Dans le précédent « Petit 
Marionnais » nous espérions un subventionnement à hauteur de 40% du 
projet total. Bonne nouvelle, nous avons atteint les 65% ! 

Reste aujourd’hui à positionner ce city stade, partie intégrante du projet 
d’urbanisation globale de notre bourg. Le repas de début d’année a été 
l’occasion d’échanger avec nombre d’entre vous et vos avis sont 
complètement intégrés dans notre réflexion 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LA PAROLE AU COMITE DES 
FETES 

Nous avons décidé d’innover 
en ce début d’année 2024. 
Une soirée Guinguette, animée 
par l’Orchestre régional 
Anim’usic Passion, va avoir lieu 
samedi 11/05/2024 à partir de 
20h00, à la salle des fêtes. 
Cette soirée sera placée sous le 
signe de la Fête, avec planches 
dînatoires et dessert, buvette 
tout au long de la soirée. 
 

 
 
Ce sera un avant-goût de la 
traditionnelle fête du 15/08… 
Nous allons également ouvrir la 
page Facebook du Comité pour 
suivre nos actualités et 
événements. 
 
Toutes vos suggestions de 
manifestations / animations, 
seront les bienvenues. Vous 
pouvez nous contacter par 
mail : 
cdfmarionsjeunesse@gmail.co
m 
 
À très bientôt… 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ce que peut entre autres faire la mairie : 
- Attribution et gestion des logements sociaux (sous conditions de ressources) 
- Implantation et gestion des équipements sportifs dans le cadre du PLUI 
- Urbanisation du village  

Ce que ne peut entre autres pas faire la mairie :  
- Entretien des routes départementales ( ex : centre-bourg ) 
- Gestion de l’implantation des lignes de la fibre numérique 
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INFOS PRATIQUES : PROTEGEONS NOS ABEILLES !! 

"Les abeilles ont un rôle fondamental pour notre vie, et pour la vie sur terre du fait de la pollinisation. 90% des 
plantes nécessitent une pollinisation et les abeilles en sont la principale source. 

Les causes de mortalités des ruches sont nombreuses, mais une des principales est la pression exercée par les attaques 
de frelons asiatiques qui font des dégâts énormes tant au niveau local que national. 

Pour information, les frelons asiatiques effectuent des vols stationnaires devant les ruches et captent les abeilles qui 
rentrent chargées de pollen. Ils les tuent et se nourrissent de leurs abdomens qui est riche en protéines. Ils finissent 
par terroriser les abeilles restantes qui ne sortent plus de leur ruche, et meurt ainsi de faim.  

Les abeilles terrorisées ne produisent pas de miel et ne pollinisent pas nos cultures. 

Il est urgent et important que la population soit sensibilisée à cette menace. 

D’où l’intérêt de les piéger au plus vite, puisque c’est à cette période que les fondatrices créent leur nid ; sachant 
qu’une reine piégée évite une menace de 5 000 à 10 000 frelons sur les ruches !  

Ce n’est « qu’ensemble » que nous arriverons à protéger nos abeilles ! 

Pour aider chacun à lutter contre ce fléau, la mairie offrira un kit de piégeage (Adaptateur et 2 dosettes)                    
à chaque foyer lors de la réunion citoyenne du 5 mai prochain. 

 

 

 

LE CARNET DU VILLAGE 

 
Tristes derniers mois dans notre village. Plusieurs marionnais(e) s’en sont allés, tous fidèles à notre village. Après la 
disparition prématurée de Jérémy Knotek, salarié chez Mourlan en novembre dernier, Maxime Baradat , ancien 
cantonnier et secrétaire de mairie de notre village nous a quitté en décembre. Mr Raymond Chambon, figure 
emblématique de la chasse et de la pêche à Marions s’est éteint en février dernier.  
 
Au moment où nous bouclons ce numéro, nous apprenons le décès de Nadine CASTAGNET. Très active 
professionnellement, elle a tenu avec sa famille un rôle important dans notre village en gérant notamment le dernier 
commerce de bar tabac épicerie. Éleveuse, elle aura contribué depuis 1988 au développement de la production de 
chapons sur le canton de Grignols, dont la notoriété a été propagée sur tout le Sud-Ouest et elle aura régalé avec ses 
poules farcies toutes les associations du village où elle a été très active. Elle aura accompagné son mari Yves, maire 
de notre village. Nadine restera pour nous une personne pleine de générosité, de dévouement et de courage. 

 
 


